

Mensaje



¡En Guanajuato, se vive mejor!

Gracias a la suma de esfuerzos de la **Sociedad y el Gobierno** del Estado hemos logrado **resultados muy favorables**, que se traducen en **bienestar y calidad de vida** para los guanajuatenses.

En este **Tercer Informe de Gobierno** doy cuenta de lo mucho que hemos alcanzado a favor de un Guanajuato que hoy crece a un ritmo acelerado, de un Guanajuato que hoy es referente nacional en **desarrollo económico y social**.

Los **resultados** aquí mostrados pertenecen enteramente a los ciudadanos, a las mujeres y hombres que con su trabajo y perseverancia nos ayudan en la gran tarea de **construir un estado dinámico**, pujante y donde las oportunidades de desarrollo llegan a todos con una **visión de igualdad**.

Comprometido con la rendición de cuentas y un **gobierno transparente**, doy cuenta de los logros alcanzados al impulsar una política económica que privilegia el **bienestar y el sustento de las familias**.

Orgullosamente, hoy registramos un **crecimiento económico sin precedentes**, colocándonos incluso por encima de la media nacional. Esto se debe en buena medida a las inversiones nacionales y extranjeras que han encontrado en **Guanajuato una tierra fértil para crecer**.

Con la visión de un **gobierno humanista**, que ha colocado en el centro de todas sus acciones a las personas, hemos fortalecido como nunca la inversión en infraestructura médica. Así, hemos acercado **servicios de salud a las localidades que más lo necesitan**.

Gracias a ello, nuestro sistema de salud está entre los mejores a nivel nacional.

La educación ha ocupado un eje fundamental en la tarea de gobierno. Por ello, durante 2014 **fortalecimos la infraestructura educativa en todos los niveles**. Así, generamos espacios **para que las niñas, niños y jóvenes construyan con su propio esfuerzo un mejor futuro**.

Hoy, Guanajuato ocupa el **primer lugar nacional en secundaria y cuarto en primaria**, de acuerdo con el Índice de Desempeño Educativo Incluyente de la organización Mexicanos Primero.

Si hoy puedo compartir estos resultados con ustedes es gracias a que hemos hecho un **ejercicio serio, responsable y transparente de los dineros públicos** que nos han confiado los guanajuatenses.

Las principales agencias calificadoras de crédito nos han asignado grado de inversión. Esto es así porque tenemos **finanzas públicas sanas y un adecuado manejo presupuestal**. Y algo fundamental: hacemos un uso transparente y prudente del crédito.

Desde luego, hay grandes desafíos, pero sé que **nuestro estado tiene todo para superarlos**.

En especial, tenemos el activo más valioso: **un pueblo noble y trabajador** que no se arredra ante ningún reto.

En este **Tercer Informe de Gobierno** se presentan los **hechos concretos**, las obras y avances que hoy nos permiten afirmar con razón que **en Guanajuato se vive mejor**.

En Guanajuato se vive mejor, porque se han generado **empleos dignos en beneficio de la economía de las familias**.

En Guanajuato se vive mejor, con servicios de salud de calidad que llegan a todos los rincones del estado.

En Guanajuato se vive mejor, con una educación que potencia el talento y las competencias de nuestras niñas, niños y jóvenes.

En Guanajuato se vive mejor, con carreteras, caminos y puentes que abren nuevas vías para el desarrollo.

Estoy convencido de que, con el esfuerzo de todos, **seguiremos construyendo un Guanajuato más próspero y justo**. Un Guanajuato que seguirá siendo orgullo de México. Un Guanajuato a la altura de nuestra historia y nuestros anhelos.

Miguel Márquez Márquez

Gobernador Constitucional del Estado de Guanajuato